



Visto:

El mal estado de muchas de las calles de tierra de nuestra ciudad, y;

Considerando:

Que, en los últimos días se han incrementado fuertemente los reclamos de vecinos respecto al estado de las calles de tierra;

Que, no desconocemos que en el último mes la lluvia en el casco urbano acumula 180 mm, complicando la situación de las calles;

Que, de todas maneras los primeros nueve meses del año fueron un periodo de sequía, con promedio de lluvias muy inferior a la media, dando tiempo al Municipio para trabajar en el acondicionamiento de dichas arterias:

Que, existen sectores y barrios postergados de la ciudad, que sufren el anegamiento de sus calles recurrentemente aun con poco nivel de precipitaciones.

Que, es de suma importancia para los Concejales de este Honorable Cuerpo, conocer el modo en que se viene trabajando y las futuras acciones a llevar adelante por el área competente, a fin de poder dar respuestas a las inquietudes de la comunidad.

POR ELLO EL BLOQUE DE CONCEJALES DE JUNTOS X EL CAMBIO

PROPONE AL HCD EL SIGUIENTE PROYECTO DE COMUNICACION:

Artículo 1º: Solicitar a la Secretaría de Planeamiento, Obras y Servicios Públicos que informe a este HCD si existe un plan integral de acondicionamiento y mejorado de calles de tierra.

Artículo 2º: Solicitar a la Secretaría de Planeamiento, Obras y Servicios Públicos que informe a este HCD el cronograma de acondicionamiento y mantención de calles de tierra para los próximos meses.

Artículo 3º: De forma.

